

◇夏休み終了 2学期スタート◇

40日間の夏休みが終了しました。まだまだ暑い日は続きますが、今年の暑さは過去に体験したことのない記録的な「猛暑」であったように思われます。このため、市教委から以下のような内容の熱中症事故防止通知文書が届きました。

活動場所の暑さ指数(WBGT)が3.1以上の場合「運動は中止する」、暑さ指数(WBGT)が2.8以上3.1未満の場合「熱中症の危険性が高いため、激しい運動や体温が上昇しやすい運動は避け、必要に応じて運動は中止する」等、熱中症事故防止の更なる徹底を行うこと。

このような事を踏まえ、本校では部活動場所や活動時間に、WBGT計を設置し、暑さ指数(WBGT)こまめに測定しております。部活動を実施するかどうか、また活動内容を変更するなどの判断を適切に行ってまいりました。この他、体育館では大型サーキュレーターを6台稼働させ、空気の対流をつくることや、休憩場所にはミストを常時散布、エアコンを効かせた休憩室を設置するなど、暑さ対策を講じてきましたが、今後も引き続き猛暑の場合には同様の配慮を続けてまいります。

さて、学校生活(2学期)が再開されます。夏季休業中、大きな事故などの報告はなく、全員無事に過ごしてくれていたようです。新学期に向け、今日から、新たな目標を立て、取り組んでほしいです。

まずは9月19日(木)・20日(金)から2回目の定期テスト(5教科)が始まります。計画的にしっかり学習してほしいと思います。

また、夏休み中には、通信陸上大会、中体連の県大会や東海大会、全国大会等様々な大会、行事、コンテスト等が実施され、本校の生徒も出場いたしました。結果、様子を紹介いたします。

◆第70回全日中通信陸上三重大会◆

7月20日(土)・21日(日)に、スポーツの杜伊勢陸上競技場にて、全日中通信陸上三重大会が開催されました。《入賞者紹介》

- 男子100m YH(3年 川喜田 凌玖 4位)(3年生 本村 恭佑 8位)
- 女子砲丸投(2年 大西 叶望 5位)

◆3年生 川喜田 凌玖さん第51回全日本中学陸上競技選手権大会出場(8月19日)◆

第70回全日中通信陸上三重大会、男子100m YHにおいて、3年生 川喜田 凌玖さんは標準記録を突破し、中体連全国大会出場を決めてくれました。おめでとうございます。(全中激励会写真:後列左から2番目)(レース写真:一番手前第8レーン)



8月19日、大会3日目、福井県営陸上競技場(9.98スタジアム)にてレースが行われました。予選6組5位の成績を残しましたが、惜しくも予選通過となりませんでした。大きな大会で堂々としたレース展開を繰り広げ、よく頑張ってくれました。レース後の力を出し尽くした本人の表情からは、充実感が窺えました。

◆第40回三重県中学校選抜陸上競技大会(7月27日開催)◆

- 男子100m YH(3年 川喜田 凌玖 1位)(3年生 本村 恭佑 7位)
- 女子砲丸投(2年 大西 叶望 4位)

◆第46回東海中学校総合体育大会陸上競技大会(8月7日開催)◆

8月7日(水)に、スポーツの杜伊勢陸上競技場で行われました、第46回東海中学校総合体育大会陸上競技大会には、3年 川喜田 凌玖 2年 大西 叶望の2名の選手が出場いたしました。

【東海大会の結果】○男子100mYH(3年 川喜田 凌玖 6位) ○女子砲丸投 (2年 大西 叶望 22位)

◆第13回伊勢度会選手権陸上大会(8月10・11日)の入賞者◆

- | | |
|--------------------------|-------------------------|
| ○110mH 2位 (3年 川喜田 凌玖) | ○110mH 3位 (3年 本村 恭佑) |
| ○走高跳 3位 (3年 洲濱 大輝) | ○三段跳 3位 (3年 本村 恭佑) |
| ○砲丸投げ 6位 (3年 松井 竜琉) | ○砲丸投げ 7位 (2年 杉本 鷹) |
| ○砲丸投げ 8位 (2年 前田 涼太) | ○ジャベリックスロー 2位 (2年 杉本 鷹) |
| ○ジャベリックスロー 6位 (2年 佐伯 シン) | ○800M 3位 (3年 神谷 千恵) |
| ○800M 5位 (2年 金森 菜里) | ○2000M 3位 (3年 神谷 千恵) |
| ○走高跳 7位 (3年 森下 佑月) | ○砲丸投 2位 (2年 大西 叶望) |

◆令和6年度三重県中学校バスケットボール(男子)大会出場◆

7月30日(火)鈴鹿AGF体育館にて令和6年度三重県中学校バスケットボール大会が開催され、港・御菌中学校合同チームは桑名市立光陵中学校と対戦しました。10点差ほどのスコアを第4クォーター試合終了間際に逆転し、抜きつ抜かれつの試合展開となりました。しかし残念ながら僅差で敗れてしまいました。本当に惜しい試合で、選手はよく頑張っていました。感動をありがとう。(写真上部、大山さんシュート打っています)



◆English Speech Contest◆

8月7日(水)に、ハートプラザみそのにおいて伊勢市中学生英語スピーチコンテストが開催されました。本校からは3年生の「The beautiful sea to the next generations」という題で八田 里優奈さんと、「To live with animals」という題で木下 沙羅さんが出場



しました。二人には、英語学習の成果を十分発揮してもらいました。(写真左:八田さん・右:木下さん)

◆中学生ピースメッセンジャー(広島記念式典参加者報告会)◆

8月24日(土)に、「ハートプラザみその」において「中学生ピースメッセンジャー」広島記念式典参加者報告会が開催されました。本校からは、3年生の仲林 心愛さんと、田川 愛琉さんが参加しました。仲林さんは被爆証言講師さんが語った「心の中で、戦争で亡くなった人たちと共に生きてあげてください。その人たちは報われると思いますという言葉が心に残った。」田川さんは「広島を訪れ様々なことを学んだ。今、平和に暮らしていることへの感謝を忘れず過ごしていこうと思った。」と自分の想いを込めながら、二人で報告会総司会をしっかりと務めていました。(写真:壇上の仲林さん、田川さん二人で司会を務めています)



◆令和5年度歯の健康管理優良児童生徒表彰◆

※3年生 優良賞: 洲濱 大輝 さん

※※※※ お知らせ ※※※※

○今後の学校行事について現時点で、予定しているものについてお知らせします。

・3年生実力テスト②: 8月30日(金)

・定期テスト②: 9月19日(木)・20日(金)【19日の給食はありません】

・文化祭: 10月26日(土)実施予定(要弁当)。来賓・地域・保護者のみなさまには通常観覧予定です。